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ПЛЕНУМ ГОРКОМА ПАРТИИ
10 сентября в актовом зале строителей 

состоялся IV пленум ГК КПСС. С док
ладом «О дальнейшем совершенствовании 
социалистического соревнования, изучении 
и внедрении производственного опыта на 
промышленных предприятиях и в строитель
ных организациях города в свете требо
ваний XXVI съезда КПСС» выступил вто
рой секретарь горкома партии А. Е. Ху
дяков.

В прениях по докладу приняли учас
тие А. П. Ведров, член ГК КПСС, вто
рой секретарь Юго-Западного райкома 
партии, Е. Г. Михалева, член ОК КПСС, 
член ГК партии, -бригадир комплексной

бригады отделочников стройки, Ф. С. 
Середюк, член ГК КПСС, М. Г. Кры
лова, зам. председателя профкома объе
динения «Ангарскнефтеоргсинтез», В. В. 
Янсон, чле« ГК партии, гальваник элект
ромеханического завода, Е. М. Толма
чев, члта ГК КПСС, председатель проф
кома ТЭЦ-10, Т. Д. Баранова, канди
дат в члены ГК КПСС, бригадир теле
графистов городского узла связи, А. М. 
Вотякова, член горкома партии, лабо
рант завода бытовой химии объединения 
«Ангарскнефтеоргсинтез».

Пленум принял развернутое постанов
ление по обсуждаемому вопросу.

Решением пленума выведены из со
става членов горкома партии А. И. Шле
мов и А. П. Кашин. Из кандидатов в 
члены ГК КПСС переведены И. Ф. Су
рина, директор школы № 32, и Л. П. 
Истомин, управляющий трестом Сибмон- 
тажавтоматика.

С информацией о работе бюро гор
кома партии между III и IV пленума
ми ГК КПСС и о ходе выполнения по
становления III пленума горкома высту- ( 
пила М. Р. Барсукова, секретарь ГК 
КПСС.

На этом IV пленум горкома партии 
свою работу закончил.

ШИРЕ РАЗМАХ
С О Ц И А Л И С Т И Ч Е С К О Г О

Со дня основания РМЗ «Ан- 
гарс^нефтеоргсннтеза» работа
ет токарем в первом механо
сборочном цехе кавалер орде
на «Знак Почета» и орденов 
Трудовой Славы III н II сте
пеней Николай Сафронович 
САБИНСКИЙ. За этот пери
од он воспитал и передал 
свое мастерство и опыт 20 
уV h r k b m , которые тоже стали 
передовиками производства.

Савинский — живая исто
рия завода и пример для кол
лектива, Он одним из первых 
догрочно выполнил 10-ю пяти
летку, на его изделиях стоит 

. личное клеймо качества. У 
передового рабочего масса об
щественных забот. Он член 
неродного контроля, настав
ник молодежи, председатель 
цехового комитета. Сейчас за
служенный ветеран возглавля
ет  лидерство в соцсоревнова
нии первого года 11-й пяти-

* летки.
На снимке: Н. С. Савинский.

Фото И. АМОСОВА.

С О Р Е В Н О В А Н И Я

ДЛЯ помощи
О Е Л У

480 водителей и автослеса
рей УАТ стройки трудятся 
сейчас на убор».? трав, заго
товке сенажа, силосной мас
сы в совхозах и колхозах 
Аларского и Иркутского райо
нов. Задача автомобилистов— 
помочь как можно быстрее 
провести уборочную кампа
нию.

Руководством и объединен
ным рабочкомом УАТ по согла
сованию с руководством строй
ки и групкомом разработано 
положение о социалистическом 
соревновании между колонна
ми и водителями сводной ав
токолонны управления автомо
бильного транспорта на пере
возке урожая 1981 года в сов
хозах и колхозах Иркутской 
области.

Участвуют в соревновании авто
колонны, бригады, а также отдель
ные водители. Победителями в 
соцсоревновании будут считаться 
коллективы, которые добьются" нан- 
лучшего выполнения плана в 
приведенных тонно-километрах,
коэффициента испольаования авто
транспорта по всему парку колон
ны, отсутствия случаев травматиз
ма, аварий, нарушений трудовой и 
транспортной дисциплины, обще
ственного порядка.

Соревнование будет прохо
дить до 30 сентября. На со
вещании начальников сводных 
автоколонн в Кутулике это 
положение о соревновании 
принято единогласно.

ВЫШЛИ В ЛИДЕРЫ
Н ЕДАВНО были подведены ито

ги социалистического соревнова
ния между участками цеха пласт
масс электромеханического завода.

Фбыодо лидером в трудовом со
перничестве был коллектив 
участка прессования, возглавляемый 
мастером Л. И. Мельниковой.

Однако на сей раз передовому кол
лективу в ходе широко развернув
шегося в цехе соревнования при
шлось уступить первенство участку 
обработки асбестоцементных плит.

— Залогом нашего успеха стали 
образцовая организация труда и при
менение передовой технологии, — 
рассказывает мастер участка Вера 
Петровна Швидкая. — В последнее 
время наш коллектив стал больше 
уделять внимания внедрению рацио
нализаторских предложений.

На лидирующем в соцсоревнова
нии участке две бригады работают с 
личным клеймом. Личное клей
мо — это и выражение доверия пе
редовому коллективу и признак про
изводства, отвечающего всем совре
менным требованиям.

Н. КРАСНОПЕРОВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ.

БЫСТРО И ХОРОШО
Р  ЯД крмсомольско-молодежных
* коллективов общепита нефтехи

миков успешно справляется с постав
ленными на нынешний год задачами. 
Например, успех сопутствует ком
сомольцам и молодежи столовой 
№ 89, комсомольско-молодежный 
коллектив здесь возглавляет Г. Гара
нина. Он во многом определил тру
довые победы работников этого пред
приятия. План по общему товаро
обороту столовая № 89 выполнила 
на 101,9 процента, реализовала 
сверх него продукции на 15,5 тыся
чи рублей.

Лидирует в соревновании и комсо
мольско-молодежный коллектив
столовой № 15, который возглавля
ет Л. Казакова. Он специализирован 
на производстве кулинарных изделий. 
Поэтому молодые работники в своих 
обязательствах записали работать не 
только быстро, но готовить продук
цию вкусную и хорошо оформленную. 
Успехов в кулинарном мастерстве 
добиваются Н. Головинская, Н. Л а
зарева, И. Даниленко, Н. Исакова, 
И. Патрикеева и многие другие.

В. ПОКРОВСКИЙ.

РАЗ в Н ВАР Т АЛ
Г1 О ПЛАНУ ведется работа со-
** вета наставников УМ стройки. 

На заседаниях совета обсуждаются 
задачи шефов-настазников и инди
видуальных наставников по сниже
нию текучести кадров, укреплению 
трудовой дисциплины и обществен
ного порядка в бригадах, работа с 
молодежью, не имеющей среднего 
образования, вовлечение ее в 
ШРМ и техникумы.

О хорошем опыте работы шефов- 
наставников бригады или индиви
дуальных наставников сообщается 
один раз в квартал на заседании 
совета.

На заседаниях совета наставни
ков неоднократно обсуждалась и 
ставилась в пример работа бригад
ных шефов-наставииков: главного
механика УМа Д. Я. Чемезова, * 
старшего инженера котлонадзора 
Ю В. Зубкова, начальника ПТО 
В. А. Асмуса. В их подшефных 
бригадах—Н. Г. Горобца, В. А. Ряб- 
ченко, В. И. Каплана за период 
десятой пятилетки и первое полу
годие этого года не было ни одного 
нарушения трудовой дисциплины и 
общественного порядка.

Л. КУЛИКОВА.

С  TEr/lE Ту^йПЛОИ

-У 7/ЕН ТЫ  Т А С С

ПРАГА. В городе Врио от
крылась XXIII Международ
ная осенняя машинострои
тельная ярмарка. Здесь пред
ставлены экспонаты свыше 
двух тысяч предприятий и 
фирм из 30 стран всех конти
нентов. Советская экспозиция
— одна из крупнейших в 
Брно. Многие образцы пред
ставленных изделий созданы 
совместными усилиями маши
ностроителей соцстран.

МАНАГУА. Правящая в 
Сальвадоре репрессивная воен
ная хунта вновь объявила о 
продлении осадного положе
ния, действующего на терри
тории всей страны. Уже бо
лее 18 месяцев сальвадорская 
военщина, прикрываясь дек
ретом об осадном положении 
и опираясь на военную по
мощь США, проводит массо
вые репрессии против сальва
дорцев, требующих восста
новления свободы и демокра
тии. За время действия дек
рета в результате репрессий в 
Сальвадоре убито более 15 
тысяч сальвадорцев, тысячи 
противников режима объявле
ны «пропавшими без вести», 
десятки тысяч были вынужде
ны искать убежища в других 
странах, скрываясь от прес
ледований сальвадорской во
енщины.

ПЕКИН. Китай вновь от
клонил конструктивное пред
ложение министерства иност
ранных дел СРВ о скорейшем 
возобновлении третьего раун
да вьетнамо-китайских перего
воров. В опубликованной ноте 
китайского МИД по этому 
вопросу не приводится сколь
ко-нибудь обоснованных при
чин отказа от переговоров, а 
лишь содержатся клеветниче
ские выпады в адрес Социа
листической Республики Вьет
нам.

' ИЗВЕЩЕНИЕ
21 сентября 1981 г. в акто

вом зале строителей созыва
ется 8-я сессия городского 
Совета народных депутатов 

С ПОВЕСТКОЙ ДНЯ:
Отчет о работе городского) 

управления внутренних дел. \
Содоклад постоянной комис-( 

сии по соцзаконности и о х р а -( 
не общественного порядка.

Отчет о работе постоянной 
комиссии по строительству и 
промышленности строительных 
материалов.

Информация о выполнении 
эешения 3-й сессии городско- 
'о Совета народных депута
тов.

Информация о работе ис
полнительного комитета меж
ду 7-й и 8-й сессиями город
ского Совета народных депу
татов.

О повестке дня 9-й сессии 
городского Совета народных 
депутатов.

Заседание партийной груп- [ 
пы в 14.00. Начало работы 
сессии в 14.30.

ГОРИСПОЛКОМ.

В среду, 16 сентября, в 
17-30 в помещении редакции 
газеты «Знамя коммунизма» 
проводится отчетно-выборное 
собрание Ангарской журна
листской организации.

i
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ЗА СТРОКОЙ ОСНОВНЫХ НАПРАВЛЕНИЙ
«В МИКРОБИОЛОГИЧЕСКОЙ ПРОМЫШ ЛЕННОСТИ 

ОСУЩЕСТВИТЬ МЕРОПРИЯТИЯ ПО УСКОРЕННОМУ
РАЗВИТИЮ ПРОИЗВОДСТВА ПРОДУКЦИИ МИКРО
БИОЛОГИЧЕСКОГО СИНТЕЗА, ОБЕСПЕЧИВ РОСТ ВЫ-
ПУСКА ПРОДУКЦИИ В 1,8 - 1,9 РАЗА. ЗНАЧИТЕЛЬНО
УВЕЛИЧИТЬ ПРОИЗВОДСТВО ТОВАРНОГО КОРМОВО-
ГО МИКРОБИОЛОГИЧЕСКОГО БЕЛКА И ЛИЗИНА».

(Из «Основных направлений экономического и социаль
ного развития СССР на 1981 — 1985 годы и на период 
до 1990 года»).

С будущего года приступим
к изучению влияния нагретых 
и условно чистых вод на ре
жим Ангары. А также про
должим работы по дальнейше
му повышению эффективности 
очистных сооружений.

А. С. Шадрин:
— Я бы хотел остановиться 

на этом подробнее. Все 
промышленные сточные воды

Р. М. Колло:
— Подобных ангарскому в 

стране уже несколько заводов 
БВК. Вообще производство 
белка микроорганизмов для 
кормовых целей в форме кор
мовых дрожжей осуществля
ется в нашей стране 17 
лет. Наш институт еще 
в 1965 — 1968 годах ин
спектировал опытную установ
ку в Краснодаре. И мы в об- 
щем-то были вполне готовы к

стоит многое сделать.
Работники завода и те, кто

поступает сюда трудиться, по
ставлены на диспансерный 
учет. Сдвигов в неблагоприят
ную сторону за два года не 
обнаружено.

В добавление к Г. Д. Хомуеву 
хочу сказать, что анализы 
соавнения содержания белко
вой пыли в воздухе с фоно
выми имеют большие размахи 
концентрации. И они не поз-

,НРУГЛЫИ СТО Л “ РЕДАКЦИИ

— Вначале необходимо хо
тя бы вкратце рассказать о 
работе завода. Владимир Ни
колаевич, вам слово.

В. Н. Любомиров:
— Во-первых, с пуском за

вода находит свое разрешение 
проблема обеспечения живот
новодства Сибири и Дальнего 
Востока полноценными белко
во-витаминными концентрата
ми, содержащими незаменимые 
аминокислоты. Проектная мощ
ность завода — 120 тысяч 
тонн БВК в год. На нынеш
ний год запланировано вы-

£ пустить 45 тысяч тонн. Вось- 
j мимесячное задание по выра- 
н ботке выполнили на 95,9 про

цента, по реализации готовой 
продукции на 100,7 процента. 
Приведу и такую интересную 
цифру. Применение одной тон
ны концентратов способно дать 
две с половиной тонны мяса. 
Выгода очевидна.

— —■ А какая работа ведется 
по охране окружающей среды?

А. С. Шадрин:
— На заводе создана специ

альная служба, промышленно
санитарная лаборатория, в ко
торой трудятся 43 человека. 
В поле зрения два направле
ния: охрана атмосферного воз
духа и водоема.

Работаем в контакте с соот
ветствующими инспектирующи
ми организациями. Необходи
мо отметить, что в процессе 
эксплуатации установки по 
очистке газовоздушных выбро
сов постоянно совершенству
ются. Осуществляется рекон
струкция системы пылеуборки 
в складе готовой продукции, 
что позволит возвращать в 
производство до 33 тонн го
тового продукта в год при 
работе предприятия на пол
ную мощность. Реконструиру
ются вентиляторы очистки вы
бросов ферментеров.

Производство наше новое. С 
готовностью устраняем все за
мечания, которые высказыва
ют представители охранных 
инспекций.

А все, как вновь вводимое, 
так и эксплуатируемое обору
дование оснащается газопыле
улавливающими установками 
в соответствии с требования
ми региональной инспекции 
газоочистки. Определяем их 
эффективность, подбираем 
наиболее благоприятные ре
жимы работы. Кратко
срочные обследования говорят 
о высокой степени очистки 
выбросов — до 99,5 процен
та.

Г. Д. Хомуев:
— Вопрос определения до

пустимой концентрации содер
жания в атмосфере белка 
БВК, скорее, дискуссионный. 
Дело в том, что сам б ел о к - 
вещество непостоянное, состо
ит из ряда аминокислот, ко
торое входят в состав других 
белков растительного и жи

вотного происхождения. По

Д
ВА года выдает продукцию сельскому хо
зяйству страны Ангарский завод белково

витаминных концентратов. Проводимой заводча- 
нами работе по охране окружающей среды, 
становлению коллектива посвящается предлага
емый читателю «круглый стол». В заседании 
приняли участие доктор медицинских наук, ру
ководитель отдела института гигиены труда 
Р. М. Колло и руководитель коммунальной лабо

ратории Г. Д. Хомуев этого же НИИ, а также 
представители завода — главный инженер В. Н. 
Любомиров, заместитель главного инженера по 
охране окружающей среды А. С. Шадрин, на
чальник отдела кадров М. В. Шерстобитова, сле
сарь, председатель цехкома О. Н. Александров, 
председатель завкома А. С. Реутов, главный ме
теоролог В. И. Грищенко, секретарь парторгани
зации Г. Д. Кучин.

этому более правильно гово
рить об увеличении или не- 
увелнчении содержания бел
ковой пыли по сравнению с 
фоновыми показателями. В ус
ловиях Ангарска эти фоновые 
показатели неравнозначны. 
Зимой они равны нулю, а ле
том доходят до 0,2 милли
грамма на кубический метр. 
Сюда входит цветочная пыль
ца, животные чешуйки.

Нужно отметить, что вдесь мно
гое сделано н делается, чтобы 
прекратить выброс в атмосферу 
готового продукта и грибов-проду- 
центов. В первую очередь при 
совместном анализе проектных ма
териалов были сраэу даны пред
ложения, чтобы задействовать очи
стные сооружения для группы 
ферментеров, узлов сепарации, су
шки. И завод одновременно с 
производственными мощностями 
ввел очистные сооружения.

— Геннадий Дмитриевич, 
имеют ли все-таки под собой 
какую-то реальную почву бы
тующие у определенной части 
населения слухи о якобы 
вредном влиянии белка на здо
рового человека?

Г. Д. Хомуев:
— Ведется изучение, 

накопление материалов. Иссле
дования будут продолжаться 
до конца 11-й пятилетки.

Да и сами грибы-продуцен
ты, которые используются в 
данном производстве, не что 
иное, как естественные обита
тели окружающей среды. И 
они допущены к использова
нию как безвредные. Даже и 
при отсутствии завода БВК 
они определяются на перезре
лых ягодах и как сопутству
ющая микрофлора находятся 
у людей, в почвах НПЗ.

проходят полную биологиче
скую очистку. Но еще недав
но на этот счет (я имею в виду 
качество очистки) к нам были 
претензии. Были разработаны 
дополнительные мероприятия 
по созданию замкнутой систе
мы водопользования в техно
логическом производстве, ко
торые внедряются.

В. Н. Любомиров:
— Уже сейчас до полоЪины 

отработанной культуральной 
жидкости возвращается в про
изводство. Так мы работаем 
последние три месяца, посте
пенно наращивая процент воз
врата промстоков. Это только 
одно из мероприятий по со
кращению стоков в биологиче
ские очистные сооружения. 
Часть биологически очищенной 
воды уже используется на оро
шение газопылеулавливающих 
установок.

Совместно с Иркутским по
литехническим институтом вы
полняем комплексное опробо
вание возможностей цеха обез
воживания по термообработке 
избыточного активного ила и 
концентрации его на сепара
торах. На днях будет начато 
использование этого ила непо
средственно на ферментерах. 
Необходимые чертежи разра
ботаны Ангарским НИИ гиги
ены труда и профзаболеваний. 
Представители СМУ-4 присту
пают к этой работе.

А. С. Шадрин:
— Бытовые же сточные во

ды мы отправляем на очист
ные сооружения производст
венного объединения «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез». Их сами 
не очищаем, так как со своих 
очистных сооружений собира
емся получить товарный про
дукт — избыточный высушен
ный активный ил с содержани
ем белка не ниже 51 процен
та. .

экспертизе и ангарского заво
да. И хочу сказать, что на!п 
завод единственный в стране, 
у которого есть замкнутый 
цикл водоиспользования.

Мы пробовали проверить 
эффективность очистных соору
жений зимой. Здесь уже назы
валась цифра степени очистки 
выбросов — 99,5 процента. В 
общем-то мы с ней согласны, 
так как абсолютно точно оп
ределить не смогли. Одно 
лишь знаем твердо — цифра 
уходит за пределы 99 процен
тов. А по проекту она должна 
быть 99,9. Работы будут про
должены. Здесь требуется спе
циальная методика, которая 
имеет некоторые трудности.

Мы ожидали встретить в 
воздухе рабочих помещений 
завода большие концентрации 
дрожжеподобных грибов. По
чему? На других заводах 
средняя концентрация грибов- 
продуцентов составляет более 
25 тысяч клеток в одном кубо
метре. Проведены эксперимен
тальные работы и обоснована 
предельно допустимая кон
центрация, которая апробиро
вана для данного вида грибов 
в 300 клеток на кубометр.

Так вот, на ангарском за
воде все анализы оказались 
ниже и этой цифры. Благода
ря чему? Во-первых, герметич
ности ферментеров и оборудо
вания, . во-вторых, установкам 
газоочистки, в-третьих, тур
бинному воздухонагнетанию и, 
в-четвертых, отсосу воздуха от 
сепараторов.

Короче говоря, на заводе 
ныне создалась такая обста
новка, которую можно оценить 
как нормальную с точки зре
ния гигиены труда.

Но на узле упаковки гото
вой продукции еще не все до
работано. По сравнению с 
первыми нынешние анализы 
снижены. Однако еще пред

воляют сейчас четко, на осно
ве статистических данных, ска
зать о нарастании концентра
ции по мере приближения к 
территории завода. По моему 
мнению, все бытующие слухи 
н страхи явно преувеличены 
и необоснованны.

— Теперь поговорим о кол
лективе. Как прошел н идет 
процесс его становления?

М. В. Шерстобитова:
— У нас в основном те же 

специальности, что и в нефте
химическом и ином другом 
производстве. Работают аппа
ратчики, слесари КИПиА, ма
шинисты, операторы, электро
монтеры. Зарплата составляет 
в среднем 206 рублей в месяц 
по заводу. Высококвалифи
цированные аппаратчики и 
операторы получают до 300 
рублей.

Конечно, для решения воз
никающих производственных 
вопросов нам нужны люди. 
Процент укомплектованности 
кадрами еще явно низок — 
75. Тем не менее продукцию 
выдаем в соответствии с за
действованными мощностями. 
Есть* уже и первый свой ор
деноносец. Это слесарь Нико
лай Михайлович Семенов.

О. Н. Александров:
— На заводе я с 1977 года. 

Сам участвовал в его строи
тельстве и вот теперь эксплу
атирую. Коллектив образовы
вался очень трудно. Со време
нем объединила общая цель— 
быстрее вывести производство 
на запланированные рубежи.

Любой коллектив начинается 
с дисциплины. Если не хочет 
кто-то, допустим, работать 
нормально, в полную силу, 
беседуем, разбираем, даже на 
уровне коллективов смен. И 
это, прямо скажу, весьма дей
ственное средство, когда свои 
же товарищи, рабочие нелице
приятно высказывают свои 
претензии.

Все более и более действен
ным становится социалистиче
ское соревнование.

М. В. Шерстобитова:
— Увольняются у нас в ос

новном те, кто не прижился в 
коллективе по каким-то своим 
личным качествам. А среди 
тех, кто проработал более двух 
лет, уволившихся почти нет. 
Но еще высока все-таки теку
честь кадров, хотя она сниже
на вдвое по сравнению с про
шлым годом.

А. С. Реутов:
— Для человека труда у 

нас делается ничуть не _мень
ше, чем на других предприя
тиях. В 11-й пятилетке плани
руется строительство профи
лактория на 100 мест, детского 
учреждения на 280 мест, пио
нерского лагеря, базы отды
ха, общежития на 350 мест.

в В. И. Грищенко:
— Предприятие наше совре

менное, высокомеханизирован
ное и автоматизированное. 
Центральная заводская лабо
ратория оснащена уникальны
ми приборами, которые позво
ляют вести процесс на высо
ком техническом уровне. Об

служивают системы 
ки и контроля I 
люди, которым 25 
Так что для молоде 
имеются большие 
сти.

Г. Д. Кучин:

—В каждом деле 
реди заводские кс 
Их у нас 77 человек 
провели партийное 
по дальнейшим мер( 
направленным на о: 
ружаюшей среды. Of 
лучших наших ко 
считаем Александра 
вича Помгоаева, 
электромонтера, чл*ч 
ма, депутата райсовс

— Наши читатели 
нередко вопрос: 
БВК?».

В. Н. Любомиров:

— Значение пробле 
общеизвестно. Рост 1 
планеты требует все 
го увеличения про 
продуктов питания,* 
источником которых! 
на ближайшее б\ду1 
нется сельское хозяй 
пашню, луга и naqi 
многих странах мир* 
няты все более ил 
плодородные землиц 
площадь которых i
в настоящее время < 
ной трети поверхноо 
На каждого жнтел 
в среднем ni 
одно кр\пное дома! 
вотное и одна дома 
ца.

Но тем не менее1 
ство продуктов пит 
еще отстает от по> 
в них. Особенно ост 
ется задача у в е л и »  
зодства высококан 
белковых продуктов" 
ми являются прод^ 
вотнсводства — мг 
ко, яйца, животное

В нашей стране 
ве одного из оснор 
равлений решения 
кормового белка бы> 
но промышленное п 
во белка микрооргг 
форме кормовых 
Эти продукты по <1 
ставу и питательно* 
для животных щ 
все кормовые белкк 
дукты растительно^ 
хождения,- в том i 
и практически , эк* 
белюовым продукта* 
ного происхождение 
рыбной И МЯСОКОСТГ

D  КАЧЕСТВЕ итт 
ся сказать вот 

Было неоднократг 
но, что «опасность»i 
углеводородов язл1 
очень большой с *  
увеличением н что! 
ства, при их содерян 
продукте не вы ш е! 
ного уровня, яикаф 
ют ни наvздоровье, 

па качество 
получаемых от этих

4 коллектив Ангаг? 
вода белково-вятамй? 

j i e нтратов полон же 
можно скорее полное 
ить имеющиеся,мощг 
дальше вести эф ф ея  
боту по охране он* 
среды.

Беседу за «кругл 
вел О. ЗАРУБИН

На снимке: Г.
Р- М. Колло, А. (1
Г. Д. Кучин, М. В. ЦД 
ва, О. Н. Александ] 
Реутов, В. И. Грище 
Любомиров.

Фото в : МА̂
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ПРИЗВАНИЕ ' « Г »

Е СТЬ судьбы, в которых одно-два события освещают 
всю жизнь человека. Такую жизнь мы считаем прожи

той не напрасно. Что же сказать о человеке, чья жизнь вся 
соткана из подобных событий?

П  ОРИС Тихонович Карев 
®  быстро и точно определя

ет диагноз, когда минуты ре
шают судьбу больного. Сказы
ваются опыт, достойная удив
ления прозорливость, умение 
найти тот единственный путь,

■ I

который помогает доставить
ТЯ Ж Р чп б п ль Ч О ГО  Ц КЛИНИКУ и
оказать'"ему нужную помощь.

На его формирование как 
врача оказали влияние само
стоятельная работа фельдше
ром после' окончания технику
ма и служба в а г "ии. в де
сантных войсках. Только бла
годаря настоятельному совету 
майора Кузнецова старший 
сержант Kapeb*qva3y по окон
чании службы едет в далекий 
Иокутск и поступает в меди
цинский институт.

Группа попалась дружная. 
Собрали деньжат, купили то
варищу гражданскую одежду 
взамен порядком поизносив
шейся солдатской. Со второго 
курса стал подрабатывать. 
Приходилось и вагоны раз
гружать, и сторожить. А уже 
на пятом курсе устроился на 
«скорую».

— Так что за плечами 25- 
летний стаж,—улыбается Борис 
Тихонович.

Спрашивали — 
отвечаем

Р. Д. Воронцова обратилась 
в редакцию с просьбой пояс
нить, кто пользуется льготами 
на получение жилплощади со
гласно новому жилищному за
конодательству.

Отвечает начальник отдела 
по учету и распределению жи
лой площади горисполкома 
А. И. КОЖИН:

— Согласно ныне действую
щему жилищному законода
тельству льготами на получе
ние жилой площади пользу* 
ются инвалиды Великой Оте
чественной войны, семьи по
гибших военнослужащих и 
участники Великой Отечест
венной войны. Членами семей 
погибших военнослужащих яв
ляются лица, которым на ос
новании пенсионного закона 
выплачивается пенсия в свя
зи с гибелью военнослужаще
го.

Совершеннолетние дети по
гибших военнослужащих,
имеющие свои семьи, не могут 
рассматриваться в качестве 
членов семей военнослужащих 
и на них не могут распростра
няться уста нов ".’нные льготы, 
за исключением детей, став
ших инвалидами до достиже
ния совершеннолетия, а также 
круглых сирот, воспитанников 
детских домов и матерей-оди- 
ночек. %

Такое определение членов 
семей основано на нормах 
гражданского, семейного и 
пенсионного законодательства.

Направление после оконча
ния института получил в Бу
рятию. Четыре года отработал 
главным врачом в больнице 
рабочего поселка Баянгол За- 
каменского района. Но до 
этого работал некоторое вре
мя в Большом Луге. И хотя 
за плечами стоматологический 
факультет, молодой врач, ком
мунист в то время уже с 
десятилетним стажем, с голо
вой окунается в работу, зани
мается хирургической практи
кой. После небольшой специа
лизации в Шелехове Борис 
Тихонович открывает при 
больнице поселка Большой 
Луг хирургический блок.

В Баянголе пригодилась сту
денческая практика на «ско
рой», где выработалось уме

ние принимать смелые и экст
ренные решения. Трудные были 
условия в поселковой больни
це, но он понимал, что делает 
на своем участке большое и 
важное дело, и трудности 
только закаляли характер.

К ОГДА в 1967 году при
ехал в Ангарск, времен

но устроился на станцию 
«скорой помощи», да так и 
остался по сей день.

— Трудно? — спрашиваю 
я Бориса Тихоновича.

Мы беседуем с ним сразу 
после дежурства, и по его ли
цу, по глазам видно, что чело- • 
век провел напряженную, бес
сонную ночь.

Он обслуживает вызовы в 
составе реанимационной брига
ды, которая была организова
на не без его участия. Глав
ное — оказать правильную, 
квалифицированную помощь 
тяжелобольному, определить 
диагноз и сохранить жизнь не

г т т \

только до операционного сто
ла, нЬ и после. ш Приходится 
оказывать помощь в машине, 
на улице — под дождем или 
на снегу. И всегда надо пом
нить: ты врач, ты должен
сделать все для спасения чело
века. И еще — ты коммунист. 
На тебя равняются, берут 
пример молодые специалисты. 
И ты должен достойно пере
дать свой опыт им.

Он был бессменным секре
тарем партийной организации 
на станции -«скорой помощи» 
13 лет. И только первый год— 
председателем месткома.

Прощаясь с Борисом Тихо
новичем, я подумал: какое же 
счастье для больных встреча 
с человеком, обладающим не 
только высоким профессиона
лизмом, но и постоянной го
товностью помочь людям. И не 
за эти ли качества его харак
тера недавним Указом Прези
диума Верховного Совета 
СССР Борис Тихонович Карев 
награжден медалью «За тру
довую доблесть».

Ю. ЖУКОВ.
На снимках: Б. Т. Карев.

«Скорая» спешит на вызов.
Фото В. МАКСУЛЯ.

«чп » ДЕСЯТОЙ...
X I ЬЕМ тревогу: 1240 уча- 

щихся не сели 1 сентяб
ря за парты школы № 10. 
Почему?

Конкретных виновников ока
залось найти трудно, хотя 
известно, что подрядчиками
ремонтных работ являются
РСУ строительства и МСУ-45 
ВХМ, но, как выяснилось,
РСУ сделало доброе дело, 
взвалив на себя огромный 
капитальный ремонт объекта, 
к о т о р ы й  не значился ни в ка
ких титульных списках и, сле
довательно, не был включен в 
план 1981 года. Объекта, ко
торый капитально не ремон
тировался 29 лет. Тем не ме
нее руководители РСУ про
никлись той бедой, в которой 
оказалась школа, но заявили 
сразу: только своими силами 
ремонт к 1 сентября не сде
лаем, не хватает рабочих рук, 
нет материалов.

«Обеспечим и то и другое»,
— заверили в вышестоящих 
инстанциях. И вместо обе
щанных 50 человек в школу 
пришло шесть: четверо с пред
приятия Цемремонт и двое
— из ОКБА. Из шести рабо
тали лишь двое, остальных 
отправили обратно: двоим не 
нашлось работы по их специ
альности, а еще двое не горели 
желанием что-либо делать.

Такой вот оказалась помощь 
рабочей силой. С материала
ми история та же. Поло
вую рейку (50 кубов) обещал 
в июне выдать «Китойлес». 
Вместо 50 кубов школа полу
чила 20, и не в июне, а поч
ти в середине августа. И са
мое главное — рейка оказа
лась бракованной, она и сей
час лежит, ни для чего не 
пригодная. Дирекция школы 
сумела через облбазу «до
быть» круглый лес (120 ку
бов), отдав его в обмен на 
30 кубов рейки в УПП. Но и 
тут школу обманули, доста
вив лишь 12 кубов.

Все, что имелось в РСУ, по 
распоряжению главного инже
нера В. А. Строинова отдано 
школе. И все-таки полы отре
монтированы лишь частично.

Второй этаж вообще не тро
гали — не хватило половой 
рейки. Ну а на тревожные 
замечания администрации
школы посоветовали «держать 
детей на привязи», чтобы не 
бегали, — вот тогда и трево
житься не о чем.

Особо следует сказать об 
отношении к делу другого под. 
рядчика — МСУ-45 ВХМ (на
чальник С. С. Малинин), кото
рый взялся выполнить сантехни. 
ческие работы. И непосвященно
му в премудрости строительно
го дела ясно, что производст
венный цикл требует опреде
ленного порядка. Скажем, сна. 
чала приходят сантехники, а 
за ними уже маляры, плотни
ки, электрики. В школе № 10 
все получилось наоборот: сан
техники пришли в школу лишь 
в июле, когда бригады маля
ров 3. И. Сорокиной, В. Н. 
Кулажской, Б. Н. Резчикова 
все побелили и покрасили.

Резонный вопрос: почему
так произошло? Этот вопрос 
я задаю начальнику участка 
РСУ строительства И. П. 
Ковальчуку и прорабу И. Ф. 
Калмыкову. Из ответа стано
вится ясно: дело в той пози
ции (или позе), которую за
няли руководители МСУ-45. 
Сначала их не устроила смета, 
и они взялись составлять 
с в о ю ,  не включив в план 
работы в столовой, спортзале 
и производственных мастер
ских.

Потом, когда работа в шко
льном здании все-таки, хоть и 
с опозданием, была произведе
на, случилась беда: при оп
робовании водоотопительной 
системы залило потолки в 
классах, которые были полно
стью отремонтированы. Тем не 
менее завхоза школы С. И. 
Табачникову (она сейчас 
здесь главный контролер за 
ходом работ) буквально под 
нажимом «упросили» подпи
сать форму № 2 («иначе ра
бочие останутся без зарпла
ты»), пообещав ликвидировать 
следы аваори. С тех пор про
раба МСУ-45 В. В. Водолазо- 
ва и главного инженера С. Д.

Тополева в школе не видели. 
Начальник МСУ-45 т. Малинин 
в школе вообще ни разу v не 
появился.

Г [ О всей школе, на всех
** этажах сейчас работа ки

пит. Товарищи Ковальчук и 
Калмыков заверили, что к 15 
сентября ремонт . школьного 
здания и столовой • будет за
кончен. Но на этом точку бу
дет ставить рано. Ведь спор
тивный зал и производствен
ные мастерские не менее не
обходимы школе — без них 
учебная программа не будет 
выполнена полностью. РСУ 
обещает в октябре здесь *за- 
кснчить свой объем работы, в 
то же время МСУ-45 и слу
шать не хочет ни о чем...

В это трудно поверить, по
бывав в столовой, где пол 
весь залит водой (текут все 
батареи, требуется их менять). 
Преподаватели физического 
воспитания поведали о том, 
что в зимнее время в спортза
ле температура падает до 
плюс 10 градусов. Четыре го
да назад МСУ-45 установило 
здесь мощный калорифер, но 
он оказался неисправным и 
от него не веяло теплом. Об 
этом в МСУ-45 знают, но ис
правлять собственный брак 
не собираются.

— Я считаю, — говорит зав
хоз школы, — одно государ
ственное учреждение (имея 
в виду МСУ-45) делает работу 
для другого государственного 
учреждения (школы). Почему 
же мы должны у п р а ш fl- 
e a T ^ ?  Почему на все требо
вания к качеству выполненной 
работы мы слышим: «Скажите 
спасибо, что т а к  сделали». 
Разве это государственный 
подход к делу?

К сожалению, н сложных 
коридорах хозяйственной дея
тельности иные руководители 
подчас выбирают пехитрый 
ход: взяться, но не сделать. 
Не так ли и в МСУ-45 проис
ходит? Бумаг-го написано 
много (я видела их в школе), 
в них записано выполнение да
же тех работ, которые ннкто и 
не думал делать.

Трудно сейчас, конечно, на
гнать упущенное. Ошибка бы
ла допущена в самом начале: 
из-за чьей-то неорганизованно
сти, а вернее, безответственно
сти допущены большие потери 
рабочего времени. Отсутствие 
строительных материалов по
мешало РСУ с первых дней 
организовать высокопроизво
дительный труд всех бригад, 
хотя люди были сняты с не 
менее важных объектов — 
детсадов и жилых домов.

Кто же кого обманывал? 
Почему у нас еще так много 
неясности и нечеткости во вза
имоотношениях всех, кто стоит 
на той или иной ступеньке уп
равленческой лестн-цы? Ведь 
надо же, наконец, г̂ обы от
ветственные работни отвеча
ли за свои обещания \ завере
ния. Об этом говорил ь с три
буны XXVI съезда п тии.

В последний момент интере
суюсь еще одним: ведь у 
школы есть шефы? Как они 
реагируют на все случившее
ся? Да, шефы есть — СМУ-1 
н ТЭЦ-1. Постоянно оказыва
ет помощь школе ТЭЦ-1. 
Именно это предприятие еже
годно помогает производить 
текущий ремонт. Совершенно 
иное отношение к школе у 
руководства СМУ-1 (началь
ник т. Мирочник) — не знают 
они дорогу сюда. В этом гдду 
в связи с чрезвычайным поло
жением школа обратилась в 
управление с просьбой выде
лить рабочих для производст
ва кровельных работ — про
сьбу «не услышали». Добавить 
к этому что-либо трудно, но 
напомнить о том, что по
добного «ЧП» в Ангарске не 
случалось, стоит. Ибо свыше 
тысячи учащихся в празднич
ный день I сентября не сели 
за парты своей родной шко
лы. Они распределены по че
тырем школам города, что соз
дает большие неудобства и 
трудности как для ребят, так 
и для педагогов, что, несом
ненно, отрицательно сказыва
ется на учебно-воспитательном 
процессе.

Н. БАРМАНОВА.

до новых
ВСТРЕЧ

Ц  Е ЧАСТО удается артистам выступать не 
на сцене, а непосредственно на рабочей 

площадке. Тем более что рабочей площадкой 
была палуба теплохода.

Хотя наш ансамбль «Россияне» молод (орга
низован два года назад), его участникам дове
лось много поколесить по Иркутской обла
сти, выступали перед зрителями Кемеровской 
области. А когда нам предложили «водные» 
гастроли, мы согласились, не раздумывая.

Байкал. Мы находимся в составе агитрейса. 
Благодаря доброжелательности зрителей и по
мощи команды нам удалось быстро привыкнуть 
к необычным условиям.

На теплоходе залом и сценой служила общая 
палуба. Мы выступали перед рыбаками, туриста
ми, речниками. На теплоходе «Жданов» мы обо
шли море, сдружились с командой.

С. МАКАРОВ, 
участник ансамбля сРоссняче».
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« МО-ЛОД-ЦЫ!»

ЖИВЕМ

ПУТЬ К ДРУГУ
Д РАМ АТИЧЕСКИЙ кол

лектив Дворца культуры 
«Энергетик» готов открыть 
двери, чтобы пригласить 
зрителя на свои спектакли, а 
любителей — на свою сцену.

Нашему театру 8 лет. Есть 
своя история, традиции. Ос
тались в прошлом спектакль 
«Кто, если не ты» по пьесе М. 
Назаренко, вечер русского во
девиля, куда вошли водевили 
«Дочь русского актера» Гри
горьева, «Беда от нежного 
сердца» Сологуба.

Из рядов нашего коллектива 
вышел профессиональный ар
тист Леонид Альков, закончив
ший Иркутское театральное 
училище, он работает в театре 
Рыбинска. 5 человек учатся в 
театральных вузах.

Для многих театр остался 
увлечением на всю жизнь. Вот 
уже 7 лет занимается в театре 
секретарь-машинистка Галина 
Пугаева, продавец Ирина 
Животовская, радист Сергей 
Полошков, воспитатель дет
ского сада Елена Радкевич.

Пришли новые участники. 
Контингент коллектива в на
стоящее время — это рабочие, 
служащие, студенты и школь
ники-старшеклассники.

В театр приходят по разным 
причинам, но объединяет нас од
но — желание найти друга, лю
дей, которые бы тебя понимали. 
Цель театра — найти путь друг 
к другу, разрушить возводимые 
людьми толстые стены равноду
шия. Этому посвящены наши 
спектакли «Любовь моя владычи
ца», «Несчастью верная сестра*, 
«Человеческий голос*. И какое 
счастье для нас, когда после на. 
ших спектаклей люди молча сидят 
или вдруг разом начинают го
ворить, спорить, уходят с вопро
сом к себе: «А так ли я живу?». 
И приходит та заслуженная гор. 
дость за свой театр, который по
могает понять не только себя, но 
и других.

Желающих быть в театре 
ждем с нетерпением. Мы на
ходимся во Дворце культуры 
«Энергетик», комната № 15.

Т. НИКОЛАЕВА,
режиссер театрального кол

лектива ДК «Энергетик».

Валерий АЛЕКСЕЕВ

ГРО ЗА  НАД APIUAHOM  Вяоииот поэта
Не зря с утра клубилась мгла в ущелье 
и ветви никли в воздухе сыром, 
и в приступе злорадного веселья 
по крышам перекатывался гром.
Ворвался ветер яростный и жадный, 
под ним береза гнулась, как лоза, 
и» наземь — орудийной канонадой — 
обрушилась июльская гроза.
...И вспомнил я вихрастого мальчишку, 
бежавшего по лужам босиком,

горящий дом и частых залпов вспышки, 
и «мессеров», идущих косяком.
Напрасно дружно тявкали зенитки, 
взметнулся к небу каменный фонтан!..
И — рухнул навзничь вымокший до ннткн, 
спешивший к дому рыженький пацан.
Я бросился к нему, но не дышал он, 
сверлили небо синие глаза...
Неслась и громыхала над Аршаном 
вовек войны не знавшая гроза.

ф  ДК НЕФТЕХИМИКОВ

Д В А Д Ц А Т Ь  ВОСЬМАЯ ОСЕНЬ

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 13 сентября 
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
9.00 — «Время*. 9.40 — «На зарядку 
становись!*. 10.06 — «Наша юность 
трудовая*. Концерт. 10.30 — «Бу. 
дильник». 11.00 — «Служу Советскр- 
му Союзу!*. 12.00 —- «Здоровье*. 
12.46 — «Утренняя почта*. 13.15 — 
«Сельский час*. 14.15 — «Клуб кино
путешествий*. 15.15 — «Музыкальный 
киоск». 15.45 — П. Бомарше. «Безум
ный день, или Женитьба Фигаро». 
Фильм-спектакль Московского театра 
сатиры. 18.36 — «38 попугаев».
Мультфильм. 18.45 — «Международ
ная панорама». 19.45 — «Сегодня — 
День танкистов». Выступление глав
нокомандующего сухопутными вой
сками заместителя министра оборо
ны СССР генерала армии В. И. Пет
рова. 20.00 — Концерт, посвященный 
Дню танкистов. 20.40 — «На экране 
— кинокомедия». «Муэыкальная не*

П ОСЛЕ летних каникул 
собрались в своей репе

тиционной комнате участники 
народного театра нефтехими
ков. Это уже 28-я осень, в ко
торую происходит подобный 
сбор. Немало лет, премьер, по
ездок отшумело. Другие люди, 
другие лица. Но он все тот же 
— народный театр нефтехими
ков, на алтарь которого мы 
приносим наши раздумья и 
наши надежды.

В гости к любителям сцены 
пожаловала на этот раз Мель
помена— покровительница те
атра. Ей и было предоставле
но право зажечь 28-ю свечу 
и добавить ее к тем 27, пламя 
которых освещало в этот ве
чер интерьер репетиционного 
зала.

После театрального обряда от
крытия сезона речь зашла о меч
тах и планах. Первой премьерой 
28-го года жизни будет «Лестнич
ная клетка* — спектакль по пье
сам Людмилы ПетрушевскоЙ. Бу
дут показываться в этом сезоне 
и спектакли «Ромео и Джульетта», 
«Тринадцатый председатель», «Гу
маноид в небе мчится».

торня». Художественный Фильм. 22.00 
— «Время». 22.35 — Футбольное обо
зрение. 23.05 —■ Девять симфоний 
Л-.В. Бетховена. Симфония № 1.

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 

15.20 — Чемпионат Европы по вод
ным видам спорта. Чемпионат мира 
по тяжелой атлетике. 15.50 — «Семь 
миниатюр Востока». Фильм-Иояцерт. 
16.15 — Фильм — детям. «Включите 
северное сияние». 17.30 — «Радуга». 
18.00 — «Вокруг смеха». 19.20 — 
«Первые радости». Телевизионный 
многосерийный художественный фильм. 
2-я серия. 20.30 — Чемпионат Европы 
по водным видам спорта. 21.00 — 
«Спокойной ночи, малыши!». 21.15— 
«Этот чудесный мир». Фильм-кон
церт. 22.00 — «Время». 22.35 — «Жа
воронок». Художественный фильм.

«МИР» — 12, 13, 14 сентября — 
Наваждение. 10, 12, 14, 16, 18, 20, 
21-40. Для детей — 13 сентября *— 
Шарик-зазнайка. 8-45.

«РОДИНА» — (12, 13 сентября — 
Идеальный муж. 10, 12, 14, 16, 18,
20, 21-60. 14 сентября — Вам и не
снилось. 10, 12, 14 (удл.), 16-30,
18-20, 20-10, 21.50.

«КОМСОМОЛЕЦ» — 12, 13 сентяб
ря — Любимый раджа (2 серии). 15,

Есть у театра и мечта: найти
сценический эквивалент романа Ч. 
Айтматова «И дольше века длится 
день».

Присутствовали на торжествен, 
ном сборе в честь открытия се
зона верные друзья и надежные 
помощники народного театра — 
детский художественный коллектив 
«Синяя птица». Ребята уже уча
ствовали во многих спектаклях 
театра. Добрая традиция будет 
продолжена.

1> ТВОРЧЕСКИХ планах 
** самой «Синей птицы» — 

программа об «Артеке» (ре
бята только *гго, переполнен
ные впечатлениями, вернулись 
из этой солнечной черномор
ской столицы детского сча
стья) и обозрение, посвящен
ное 60-летию Всесоюзной пио
нерской организации имени 
В. И. Ленина.

Весной этого года при «Си
ней птице» начала действо
вать п р е с с - с е к ц и я  (кру
жок юных журналистов). Она 
продолжит свою работу. В 
планах пресс-секции — твор
ческая учеба, выпуск стенного 
бюллетеня «Трамплин», уст-

17-40, 20-30, Как казаки мушкетерам
помогали. 14.30. 14 сентября —
Каждый третий. 14, 16, 18, 20. Пер
воклассница. 14-30.

«ПИОНЕР» г -  ll2, 13 сентября »— 
Дамы приглашают кавалеров. 17-30, 
19 (удл.), 21. 14 сентября — Эскад
рон гусар летучих <2 серии). 17-30, 
20-20. Для детей — 12, 13, 14 сентяб
ря — Черная курица, или Подземные 
жители. 10, 12, 14, 15-30.

«ПОБЕДА» — 12, 13 сентября —
Сицилианская защита (цветной, «Лен- 
фильм»). 10, 11-50, 13-40 (удл.), 16,
18, 19-50, 21-40. 14 сентября — Под
ставная жена (2 серии). 10, 13, 16,
18-30, 21. 13 сентября — Пятерка от
важных. 10-15, 12, 14, 16-10.

«ЛЕТНИЙ» — 12, 13 сентября •—
Ларец Марии Медичи. 16, 18, 20.
Всадник на золотом коне. 14.

ДК «ЭНЕРГЕТИК* -  12, 13 сен. 
тября — Невинный (2 серии). 16, 19. 
13 сентября — Алпамыс идет в шко
лу. 14.

«ОКТЯБРЬ* — 12, 13 сентября — 
Приключения Али.Бабы и сорока 
разбойников (2 серии). 13, 15-30, 18, 
20.30. 14 сентября — Добровольцы.
13, 15, 17, 19, 21.

Открыта предварительная продажа 
билетов на документальный фильм 
«Это — Пеле».

«ЮНОСТЬ*. — Зал «Восход* —
12, 13 сентября — Где ты, любовь? 
10, 11-40, 13-20 (удл.), 16, 17.40,
19.20, 21 (удл.), 14 сентября — Си-

ных журналов, машинописной 
альманаха, участие в город
ской и областной периодике.

Эти три коллектива — на
родный театр, «Синяя птица», 
пресс-секция — занимаются в 
комнате № II Дворца культу
ры нефтехимиков и образуют 
единое творческое объедине
ние, где каждый ангарчанин— 
и юный, и взрослый, и вете
ран — может найти себе дело 
по душе, обрести друзей, при
общиться к искусству.

Сюда, в комнату № II , мы 
нередко приглашаем и зри
телей, госуей — «болельщи
ков» за наше дело — на ка
мерные спектакли, встречи, на 
вечера.

Сейчас II-я  комната ждет 
новичков. Все наши коллекти
вы объявляют набор и пригла
шают всех желающих. Справ
ки — на вахте Дворца куль
туры нефтехимиков и по теле
фону 2-25-25.

В добрый час!
Л. БЕСПРОЗВАННЫЙ*

режиссер Дворца культу
ры нефтехимиков.

цилнанская защита. 10, 11.50, 13-40
(удл.), 16-10, 18, 19-50, 21-30. Зал
«Луч* — 12, 13 сентября — Эскадрон 
гусар летучих. 11.45, 17-45, 20.50.
Пустомеля. 10-10, 14-50, 16-10. 14
сентября — Особо опасные. 12.10, 
18.10, 20, 21-40. Республика Шкид. 
10-10, 14, 15-55.

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ 
СТАДИОН 
«АНГАРА» . 
ФУТБОЛ 

Чемпионат СССР 
класса «А»

13 сентября 
«Ангара» «Уралмаш»

(Свердловск) 
16 сентября 

«Ангара» «Уралец»
(Нижний Тагил) 

Начало игр в 19 часов.

Утерянные водительское удостовере
ние за № ААБ 770888 и талон пре
дупреждений № ААБ 828888 на имя 
Кузьмина Ивана Фадеевича считать 
недействительными. (1639).
о
Водительское удостоверение за 

М ААЕ 680371, талон предупреждений 
ААД 377372 на имя Майгера Валерия 
Борисовича, техпаспорт АЖ 688784 
на автомобиль ВАЗ 21011 считать 
недействительными. (1669).

В БИБЛИОТЕКЕ 5 со
стоялась встреча членов 

детской футбольной команды 
«Сатурн» со своими шефами 
представителями опытного за 
вода. Ребята порадовали 
взрослых друзей рассказом о 
спортивных победах в послед
нем футбольном сезоне. Спи
сок удач начат успешными 
выступлениями в чемпионате 
команд ЖЭКов Центрального 
района, в котором футболисты 
«Сатурна» (младшая и сред
няя группы) заняли 1-е мес
та. Затем последовало участие 
в первенстве города, где они 
также одержали победу и по
лучили право защищать честь 
нашего города в финале обла- 
строго турнира.

С областных соревнований ребя
та вернулись с несомненным успе
хом: младшая группа заняла вто
рое, а средняя груипа — третье 
место.

Председатель завкома опытного 
завода В. В. Соболь вручил каж. 
дому члену команды t почетные 
грамоты и памятные значки, изго
товленные рабочими. Почетной 
грамотой за воспитание начинаю 
щих спортсменов был отмечен об
щественный тренер «Сатурна* 
Анатолий Константинович Аулов, 
который работает мастером элек- 
гроремонтного цеха УЭС. Много 
1ет подряд Анатолий Константино- 
1нч тренирует юных футболистов 
I хоккеистов при ЖЭКв'7-8. Кста
ти говоря, подготовленная им
хоккейная команда является об
ладательницей приза «Золотой 
шайбы».

На встрече перед ребятами 
выступали ветераны Великой 
Отечественной войны П. С. 
Применко, Н. А. Рудых, В. В 
Соболь, И. И. Анкудинов.

Вечер закончился самодея
тельным концертом, участника
ми которого стали работники 
ЖЭКа 7-8 Наталья и Алек
сандр Петровы и сами винов
ники торжества.

Н. ДОЕНИНА,
секретарь бюро ВЛКСМ
опытного завода «Ангарск- 

нефтеоргсинтеза».

Что, где, когда
ПУТЕШЕСТВИЕ В ЯПОНИЮ

17 сентября состоится открытие 
четвертого сезона работы "клуба 
фотокинопутешествий при Дворце 
культуры нефтехимиков.

Это будет сорок третье путеше
ствие. Заведующая культурно.мас
совым отделом ДК нефтехимиков 
Т. В. Бачина расскажет с пока
зом цветных слайдов о своей по
ездке по городам Японии. Встре
ча состоится в малом зале Двор
ца в 19 часов. Вход свободный.

%
«ВЕЧЕРНИЕ ВСТРЕЧИ»
Во Дворце культуры «Энео- 

гетик» продолжает свою рабо
ту клуб «Вечерние встречи» 
(для тех, кому за 30).

18 сентября 1981 года клуб 
приглашает на первое заседа
ние. Билеты можно приобре
сти в массовом отделе Двор
ца. Справки по телефону 
2-27-88.

ДИСКОТЕКА
12 сентября в ДК «Совре

менник» проводится дискове- 
чер, в программе которого 
встреча с артистами Иркут
ского театра юного зрителя, 
дансинг, дискообзор. Начало в 
20.30. Приглашаются все -яе- 
лающие.

' Редактор В. А. СТАРИКОВ.

В понедельник, 14 сентября, * об
щественной приемной редакции газе
ты «Знамя коммунизма» прием посе
тителей будет вести юрист Валентина 
Николаевна Пескова с 14 до 18 часов.

Коллектив Ангарской базы УВД 
скорбит по поводу смерти

КИРИЛЛОВОЙ >

Марии Лаврентьевны.
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